

plus chères à Notre cœur, l'*Apostolat de la Prière*, plante nouvelle qui embellit et réjouit si grandement aujourd'hui le parterre du divin Jardinier. Bien que née récemment d'un humble germe, cette plante atteint déjà des proportions gigantesques et son ombre bienfaisante s'étend sur tout le monde chrétien, en réunissant autour d'elle d'innombrables multitudes de fidèles de diverses nations, unis tous ensemble dans une seule pensée, dans une commune intention et dans une même pratique de pieux exercices et de vertus chrétiennes.

“Cela seul, sans compter d'autres mérites, suffirait pour vous assurer un titre spécial à Notre affection, car Nous avons toujours favorisé et encouragé votre Société, et chaque mois Nous avons béni l'*Intention* qui est périodiquement assignée à votre prière.

“Mais un autre motif accroît encore Notre affection envers vous : c'est que vous n'êtes pas seulement les Apôtres de la prière, mais d'une prière adressée au très saint Cœur de JÉSUS ; et, partant, singulièrement propre à enflammer les âmes d'une dévotion que l'on peut appeler aujourd'hui un caractère distinctif de l'Église, l'arche de son salut, le gage de son futur triomphe, le fondement de toutes nos espérances dans un avenir meilleur.

“Élevez-donc vers le Cœur de JÉSUS, très chers fils, votre prière, accompagnée de la pratique des vertus chrétiennes, afin que ce divin Cœur attire de nouveau à Lui une société qui, en grande partie, s'est éloignée de Dieu. Ayez le plus grand soin d'en propager le culte dans vos familles et dans votre patrie ; et puisque la vraie dévotion ne peut ni ne doit jamais être désunie de l'imitation, efforcez-vous de conformer vos cœurs à l'exemple de celui du Sauveur.”

DIEU veuille que l'Apostolat de la Prière mérite toujours de pareils éloges, et que, rendu puissant par son union avec la prière du Cœur de JÉSUS, il devienne un des principes restaurateurs du monde chrétien.

Auguste DRIVE, S. J.,
DIRECTEUR GÉNÉRAL DÉLÉGUÉ
de l'*Apostolat de la Prière*.